



Mensaje en la Sesión Inaugural de la Sexta Conferencia Internacional sobre Infraestructuras Resilientes a Desastres



Mensaje de Miguel Mario Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, en la Sesión Inaugural de la Sexta Conferencia Internacional sobre Infraestructuras Resilientes a Desastres, en la República de la India, desde el Palacio de la Revolución, el 24 de abril de 2024, “Año 66 de la Revolución”.

Miguel Díaz-Canel Bermúdez, 24 de Abril de 2024

(Versiones Taquigráficas - Presidencia de la República)

Señor Presidente;

Estimados miembros de la Coalición:

Agradezco la oportunidad de dirigirme a los participantes en esta importante Conferencia.

Comienzo reconociendo el papel desempeñado por la India en el desarrollo de la Coalición para la Infraestructura Resiliente a Desastres y su excelente labor como copresidente de la iniciativa.

La decisión de Cuba de unirse a la Coalición es una muestra de la prioridad que otorgamos a la reducción del riesgo de desastres. Esperamos contribuir al aprendizaje mutuo.

La gestión efectiva del riesgo de desastres requiere la participación de todos los sectores de la sociedad, bajo la conducción de autoridades gubernamentales, encargadas de coordinar de manera efectiva e integral las estrategias nacionales.

La experiencia cubana demuestra cuánto puede lograrse en la reducción del riesgo de desastres, incluida la protección de la población y sus bienes, incluso cuando se dispone de pocos recursos y a pesar del cruel e ilegal bloqueo económico, comercial y financiero impuesto contra nuestro pueblo desde hace más de 60 años.

Dando cumplimiento a las prioridades del Marco de Sendai, en Cuba se han actualizado los marcos institucionales y normativos, los sistemas de alerta temprana y las medidas de protección, respuesta y recuperación ante riesgos de desastres.

Los resultados alcanzados se han puesto a disposición de varios países en desarrollo, como parte de la cooperación que Cuba ofrece.

Se requiere el compromiso de los países desarrollados para incrementar la cooperación internacional y la transferencia de tecnologías y recursos a los países en desarrollo, de modo que puedan enfrentar la brecha científica y tecnológica y la degradación del medio ambiente.

Excelencias:

Esta Coalición puede y debe contribuir a incrementar la resiliencia de los sistemas de infraestructuras, así como al intercambio de buenas prácticas, y al fortalecimiento de la capacidad de respuesta nacional ante los desastres y el cambio climático.

Reafirmo el compromiso de Cuba de continuar trabajando, conjuntamente con el resto de los miembros de la Coalición, para incrementar la cooperación internacional en esta esfera, en beneficio de nuestros pueblos.

Muchas gracias.



Foto: Estudios Revolución

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**